

dipandang lebih ahli, lebih giat dalam pengelolaan tambak garam.

Hasil data yang diperoleh dari cara mengadakan bagi hasil (perjanjian bagi hasil) tersebut di atas tidak terdapat penyimpangan dalam Islam karena tidak satupun dari data tersebut bertentangan dari hukum Islam.

Adapun pemilik tambak memilih pekerja mayoritas orang-orang Madura dengan alasan karena orang-orang Madura dipandang lebih ahli, lebih giat dalam pengelolaan tambak garam juga tidak terdapat penyimpangan dalam hukum Islam bahkan dianjurkan (mencari tenaga ahli dalam bidangnya dan mau bekerja keras dalam pengelolaannya) karena jika para pekerja kurang ahli dan tidak mau bekerja keras maka hal tersebut jelas merugikan kepada pemilik tambak, sebab pekerja tersebut tidak akan memperoleh hasil semaksimal mungkin sebagai mana yang dikehendaki oleh pemilik tambak dan penggarap. Oleh karena tidak adanya keahlian dan kurang adanya kerja keras dalam pengelolaan tambak garam tersebut dapat merugikan pihak petani tambak karena tidak memperoleh hasil yang baik dan merugikan pihak pekerja karena tidak

Yang dimaksud "bahaya" dalam kaidah ushuliyah tersebut adalah merugikan salah satu pihak dan menguntungkan pihak lain.

ad. 3. Cara Penjualan Garam.

Data yang diperoleh dari cara penjualan - garam ini adalah penggarap mempercayakan sepenuhnya kepada pemilik tambak tentang lakunya harga garam kepercayaan tersebut dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh pemilik tambak dengan memberi informasi yang tidak sebenarnya seperti jika garamnya laku Rp. 50,- perkilogram maka pemilik tambak menginformasikan kepada penggarap bahwa garamnya hanya laku Rp. 35,- sampai Rp. 40,-.

Jual beli yang dilakukannya, ada dua cara yaitu: dengan syarat seperti kata pembeli : saya mau beli garam ini dengan harga Rp. 50,- dengan syarat garam-garam tersebut diantarkan sampai ketepian-jalan raya. Dan tidak memakai syarat, seperti kata pembeli : saya mau beli garam ini dengan harga Rp. 40,- per kg.nya dengan tidak menyaratkan - harus diantar kejalan raya.

Cara penjualan dengan dipercayakan sepenuhnya kepada pemilik tambak pada dasarnya di-

